



た ま し ょ う

こ
玉小っ子

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和5年度 玉村小学校
学校だより 第1号
2023年4月10日発行

令和5年度がスタートしました

先週の入学式で46人の新入生を迎え、全児童359人で令和5年度がスタートしました。

始業式では、「学校とは何をするとところだろう」という話をしました。学校は、みんなで学ぶ所です。新型コロナウイルス感染症の影響で、みんなで学ぶことが制限されてきました。だからこそ、みんなで学ぶ大切さを実感しました。みんなで考えを出し合い、交流させることで深く学ぶことができます。みんなで楽しく運動することで、体力も高まります。みんなで活動することで、思いやりやルールの大切さに気づくことができます。学校は集団で学ぶ場所です。今年度は学校教育目標を「学びを深め、豊かな心と健康な心身を持ち、共に生きようとする子どもを育てる」としました。一人一人の子どもが、玉小の仲間と認め合い、学び合い、高め合ってほしいという願いがあるからです。子どもたちが集まれば、いつもうまくいくとは限りません。ぶつかることもあれば、トラブルになってしまうこともあると思います。でも、そこから、仲直りの方法やコミュニケーションの取り方を学べるかもしれません。

「子どもたちの成長のために」を合い言葉に、教職員は教育活動を行っていきます。ご家庭でも願いは同じだと思います。今年度もよろしくお祈りします。

祝入学 46人が仲間入り ～令和5年度入学式～

温かな春風の中、保護者の方、PTAの本部役員の方々にご列席いただき、令和5年度の入学式を行いました。大きなランドセルを背負い保護者の方と一緒に登校しましたが、お家の人と離れ、担任の先生と子どもたちだけで入場しました。新しい場所、新しい先生、新しい友達の中で緊張もしたかと思いますが、堂々とのぞむことができました。6年生の歌う国歌と校歌をしっかりと聞いたり、一人一人の呼名にも応えたりできました。児童代表の新井凧さんから、入学するのを楽しみにしていました、と歓迎の言葉もありました。いよいよ玉小の仲間入りです。



新入生入場



新入生の呼名



児童代表歓迎の言葉

新しく玉村小学校のメンバーとなった先生方を紹介します

- ☆ 諸田 健 教頭先生 芝根小学校から
- ☆ 青木 洋子 先生 芝根小学校から
- ☆ 渡邊 京子 先生 芝根小学校から
- ☆ 星野 綾 先生 上陽小学校から
- ☆ 阿佐美政枝 先生 あゆみ学級補助の先生です
- ☆ 嶋田亜弥子 先生 あゆみ学級補助の先生です
- ☆ ジュリア マリ フィルスフ 先生 ALTの先生です。南小学校から



☆育児休業中だった 立見 朋子先生が、4月より復帰します。

本年度の玉小教職員の組織

校長	高橋 幸伸	あゆみ1組	渡邊 京子	栄養士	永井 愛実
教頭	諸田 健	あゆみ2組	小山田野路子	玉村P	星野 綾
教務主任・理科専科	深町 真之	あゆみ3組	坂口三津子	カウンセラー	花岡さやか
1の1	青木 洋子	音楽専科	田口 琴乃	ALT	辻アリカ
1の2	東 陽子	英語専科	日野 有子	補助員	瀬間 浩子
2の1	上野 達之介	養護	荒木 奈緒美	〃	設楽 政江
2の2	五十嵐浩美	事務	相田 千尋	〃	阿佐美政枝
3の1	飯野 聡子	通級教室	富沢 敬司	〃	嶋田亜弥子
3の2	桑原 督仁	〃	石橋 純一	介助員	丸山 和子
4の1	新井 博文	〃	宮崎 真由美	図書整理員	市村 晶世
4の2	立見 朋子	〃	米山まゆみ	学校支援員	土屋 幸子
5の1	三谷 悠也	〃	岡庭 知美	公 仕	堀米 好己
5の2	金井 恭茄	〃	矢内 達典		
6の1	関口由香里	栄養士	清水 典子		
6の2	石川 侑哉	〃	金井 未友		



昨年度までお世話になった先生の異動先を紹介します ～お世話になりました～

- ◇高橋 要教頭先生(ご退職)
- ◇萩原 陽子先生(上陽小へ)
- ◇原 里奈先生(上陽小へ)
- ◇大嶋 祥平先生(上陽小へ)
- ◇小島 和則先生(高崎佐野小へ)
- ◇中島 美緒先生(ご退職)
- ◇ダスティン先生(東京大田区の学校へ)
- ◇新井 かつ子先生(上陽小へ)

さすが6年生! 最上級生の最初の活動 ～入学式準備～

新6年生は、4月6日(木)に登校し、新入生を迎える準備をしてくださいました。体育館の式場や玄関、1年生の教室、低学年棟のホールなど、みんなで分担し、活動してくださいました。新しく玉小に来た先生からは、「お願いすると、気持ちよく引き受けてくれた」「自分から進んで仕事を見つけてやってくれた」……という声を聞かれました。準備の後は、入学式で1年生に聞かせる国家や校歌の練習をしました。6年生としての初めての活動でしたが、さすが6年生という感じでした。今年度、どんな玉小を創っていってくれるか楽しみです。



※新型コロナウイルス感染拡大にともなう出席停止について

昨年度は、本人が元気であっても、家族に風邪症状がある場合には、登校を控えてもらい出席停止としていましたが、今年度は、本人に症状がなければ登校するようにしてください。(ただし、校内で新型コロナウイルス感染症が拡大していると判断された場合には、出席停止とする場合があります。)

玉小のホームページには、学校紹介のほか、予定表や学校通信、毎日の学校の様子をアップしている「学校日記」があります。タイムリーに掲載していきますので、是非ご覧下さい。

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

